
Ltd. KVD Liermann berichtete, dass das im Rahmen des Aktionsplanes Inklusion 
vorgesehene und vom Schul- und Kulturamt initiierte Landessportfest am 18.09.2018 
ein großer Erfolg gewesen sei. Es habe gemeinsame Aktionen zwischen Kindern mit 
und ohne Behinderungen gegeben und sei ein gelebtes Inklusionsthema gewesen. 
Ein Kurzbericht mit Fotos werde allen Mitgliedern des Ausschusses in Session zur 
Verfügung gestellt.  
 
 
 
Anträge lagen nicht vor. Anfragen wurden nicht gestellt.  
 
 


